

armoiries de la maison de Syon, armoiries non décrites au registre, mais qui sont *de gueules à un cygne d'argent*.

29. Turin, 3 juin 1585. Lettres de noblesse accordées à Benoît Bertier ou Bertrier, de Nantua, fils de Michel Bertier. Armes : *D'azur à une aigle d'or perchée sur deux rameaux d'olivier d'argent feuillés et fruités de même*. Devise : *Ex labore fructus*.

30. Turin, 20 janvier 1586. Lettres de noblesse accordées à François Calliat, natif du pays de Dombes, ancien capitaine et allié à plusieurs maisons nobles. Armes : *De gueules à un dragon d'argent rampant, tenant un besant d'or au coste (sic)*. Devise : *Viri ignea cedit*.

31. Turin, 6 juin 1587. Lettres de déclaration et confirmation de noblesse accordées à nobles François et Louis de Saint-Sulpis, frères, de la paroisse de Saint-Jayet en Bresse, issus de la maison de Saint-Sulpis, près Bagé, et ayant été qualifiés de roturiers quoique nobles d'ancienneté. Les armoiries ne figurent pas au registre, mais elles sont connues et sont *de gueules à la bande d'hermine*.

32. Turin, 18 juin 1587. Lettres de réhabilitation de noblesse accordées à Claude Rubat, de la ville de Saint-Rambert, en Bugey, fils de Jean Rubat, qui testa le 1^{er} mai 1556, et neveu de noble Antoine Rubat, secrétaire de Madame Béatrix de Portugal et maître en la Chambre des Comptes de Savoie, et de noble Christophe Rubat, secrétaire du duc Charles. Claude Rubat, qui avait dérogé en exerçant les fonctions de châtelain de Saint-Rambert, fut secrétaire des guerres en 1583 et